

... diese „Einigkeit“ aus nur im Vertreten in Zweifel zu ziehen. Eine Kommission dieser reformirten „Sammlung“ war...

... über die Geburtstagsfeier in Friedrichshagen berichten die „Nachr.“: Fürst Bismarck, der wegen einer größtentheils...

... ein Bild des Jammers, schreibt die „Leipz. Zig.“, bildet jetzt die nationalsozialistische Partei. Als die jüngste der Parteien...

... Amerika. Die Vorherrschaft des Präsidenten von Mexiko zur Errichtung des Kanals durch die Isthmus von Panama...

... die Wahlung, daß einige Danziger Abgeordnete beschließen hätten, eine vierzehntägige direkte Complerwerbungsung mit Klau...

... die etwa 1040 Mann starke Besatzung der Ermischte der Sint- und Wietzgrube „Neue Helene“ bei Charley (Schlesien)...

... Große Ueberzahlung mit die Ernennung des Reichstagsabgeordneten v. Buchta zum Direktor der Kolonialabteilung...

... Ungarn. Bei dem letzten sozialistischen Tumulte in Zoba wurden 3 Arbeiter und ein Gendarm getödtet, 15 Arbeiter schwer verwundet...

... Spanien. Die cubanische Regierung hat an den Präsidenten Mac Pines eine Vorladung gerichtet, in der die von amerikanischen...

... England. Die Arbeiter von beinahe 40 Kohlengruben in Süd-Wales haben die Arbeit niedergelegt aus Unzufriedenheit...

... Rußland. Der „Nisch. Anvalde“ schildert die Besetzung von Port Arthur. Danach begannen die chinesischen Truppen am 27. März den Ort zu verlassen...

... Amerika. Die Vorherrschaft des Präsidenten von Mexiko zur Errichtung des Kanals durch die Isthmus von Panama...

... die Wahlung, daß einige Danziger Abgeordnete beschließen hätten, eine vierzehntägige direkte Complerwerbungsung mit Klau...

... die etwa 1040 Mann starke Besatzung der Ermischte der Sint- und Wietzgrube „Neue Helene“ bei Charley (Schlesien)...

... die etwa 1040 Mann starke Besatzung der Ermischte der Sint- und Wietzgrube „Neue Helene“ bei Charley (Schlesien)...

... dem Präsidenten Mac Pines mittheilen lassen, daß sie gewillt sei, aus eigener Initiative Cuba weitestgehende Autonomie mit eigener Verwaltung...

Kunst und Wissenschaft.

... Königl. Hoftheater. Als Gretchen in Goethe's Faust setzte Jrl. Zwoboda vom Hoftheater in München ihr Gastspiel an unserer Bühne fort. Starker noch als in der Rolle der Julia rückte hier die Künstlerin ihre entzückende theatrale Begabung...

... Spielplan der Königl. Hofoper vom 10. bis 17. April. 10. „Donau's Heimkehr“; 11. „Zerklüftete Bauernschwärze“; 12. „Robert der Teufel“; 13. „Aida“; 14. „Rothbold“; 15. „Der Rattenfänger“; 16. „Luzifers Heimkehr“; 17. „Bairische Hochzeit“; 18. „Königl. Hofoper“; 19. „Die Jungfrau von Orléans“; 20. „Die Welt, in der man sich langweilt“; 21. „Spartakus“; 22. „Ein Volkstheater“; 23. „Mutter Erde“; 24. „Mutter Erde“; 25. „Mutter Erde“; 26. „Mutter Erde“; 27. „Mutter Erde“; 28. „Mutter Erde“; 29. „Mutter Erde“; 30. „Mutter Erde“.

... Im Residenztheater gelangt heute Nachmittag halb 4 Uhr zu ermäßigtem Eintrittspreise das Ballett „Sultana“ zur Aufführung. Abends wird das Soubrette'sche Schauspiel „Sodom's Erbe“ gegeben.

... Im Residenztheater gelangt heute Nachmittag halb 4 Uhr zu ermäßigtem Eintrittspreise das Ballett „Sultana“ zur Aufführung. Abends wird das Soubrette'sche Schauspiel „Sodom's Erbe“ gegeben.

... Im Residenztheater gelangt heute Nachmittag halb 4 Uhr zu ermäßigtem Eintrittspreise das Ballett „Sultana“ zur Aufführung. Abends wird das Soubrette'sche Schauspiel „Sodom's Erbe“ gegeben.